



## Tomatlán con severos daños por huracán Lidia

Tomatlán, Jalisco, municipio localizado a 105 kilómetros de Puerto Vallarta, pasa a la lista de los municipios más afectados por Lidia. Las autoridades estatales arribaron para auxiliar a este municipio cercano a la costa solo para encontrarse con cuantiosos daños materiales en casas, escuelas y pérdidas en diferentes cultivos que quedaron inundados.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/tomatlan-con-severos-danos-por-huracan-lidia-10841346.html>